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INDICAÇÃO Nº 578/2018 

  
 
 

Sugere ao Poder Executivo estudo 
para construção de uma escada em 
PASSAGEM EXISTENTE entre os 
bairros Santa Rita e Bosque das 
Árvores, neste município. 

 
 
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal,  
 
 

                   Nos termos do Art. 108 do Regimento Interno desta Casa de Leis, 
dirijo-me a Vossa Excelência para sugerir que, por intermédio do Setor 
competente, que seja realizado estudo para construção de uma escada em 
PASSAGEM EXISTENTE entre os bairros Santa Rita e Bosque das Árvores, 
neste município. 

 

Justificativa: 

 
A pedido de moradores, este parlamentar esteve no bairro Santa Rita para 

ouvir reclamações quanto a má qualidade do asfalto da rua Euclides da Cunha 
quando também foi abordado por moradores do Bosque das Árvores 
solicitando uma escada em passarela existente muito utilizada pelos 

moradores do residencial e também do bairro Santa Rita. “É o caminho mais 
curto, mas é de difícil acesso, e várias pessoas já se machucaram inclusive 

senhoras, disse um morador que não quis se identificar. 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 18 de janeiro de 2.018 

 

Celso Ávila 

-vereador- 
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